



## Die Beziehung zur Mutter

Die Mutter ist unsere erste Bezugsperson.

Wir entwickeln uns in ihrem Körper und sind eins mit ihr bis zum Moment der Geburt.

Wir könnten meinen, das dann auch die Liebe zwischen uns fließen kann.

Tatsächlich könnte sie das auch.

Oft erleben wir in den ersten Jahren aber auch stark Trennendes oder Traumata, die diese Liebe ins Stocken bringen und unser Leben, auch als Erwachsene, noch beeinflussen. Wir kommen dann einfach nicht an, erleben spannungsvolle Beziehungen, suchen Seelenfrieden, den guten Platz in der Familie und manchmal einfach eine gute Beziehung zur Mutter oder den guten Abstand zu ihr.

Zeit, sich der eigenen Mutter zu widmen.

Eine Chance zu mehr innerem Frieden.

### **9. und 10. Mai 2025**

Freitag von 10 – 18 Uhr, Samstag von 10 – 14 Uhr,

In der Gartenstraße 10 in Weßling

Wir werden Eure Mütter aus unterschiedlichen Blickwinkeln betrachten, Euer Leben dazu in Beziehung setzen, Blockaden heilen und den Fluss der Liebe mehr ins fließen bringen.

Bist Du dabei?

Bitte unter 0175 526 9432 anmelden  
oder per [mail@gabriele-kuhlmann.de](mailto:mail@gabriele-kuhlmann.de)

Ausgleich 259 € zzgl. 19 % MwSt

Freue mich auf Dich  
Von Herzen  
Gabriele

Vielleicht schon vormerken: Seminar "Die Beziehung zum Vater" vom 24. - 25. Oktober 2025